
  

 

 
 

 

 

 第３回 学校運営協議会  （10/16：高麗中学校） 

○ 近況報告 

 高麗小学校：新型コロナ･インフルエンザの感染は落ち着いてきている。６年生修学旅行、

５年生宿泊学習などの校外学習は問題なく実施できた。なかよし運動会での

高麗小生の姿が素晴らしかった。今週末の運動会を成功させたい。 

 高麗中学校：体育祭が全員参加で実施できた。小さなことかもしれないが、全員が参加す

る行事となったことは大変うれしい。合唱祭、職場体験、立志式と大きな行

事が続く。生徒のミラクルな姿を是非見ていただきたい。 
 

○ 授業参観、校舎巡り 

･･･それぞれの学年の授業を参観 
 

○ 協議 

(1) 中学校の様子について（授業参観より） 

 ・どの授業もタブレットを活用しており ICT機器の活用が充実している。 

・グループになって学習している場面も多く、学校としての意図的な教育活動を感じる。 

・生徒が真面目に学習している。笑顔が多く、伸び伸びと学んでいる様子が伝わった。 

・日々の地道な積み重ねがミラクルを起こしている、ということを実感する授業だった。 

(2) 学校評価について（評価項目の検討、実施計画の確認） 

・あたたかみのある言葉で簡潔であることが大切。 

・「本気の教育」「ミラクル高麗中」がつながっている。 

・重点項目はその時の状況に合わせて変えることもよい。その他 

 の 10項目は経年変化を見るために変えない。 

(3) 義務教育学校開校に向けての情報共有 

・校舎改修業者との打合せが進んでいる。R6.6 月から工事開始。 

・備品等の取捨選択、教員の合同研修会での話合いも進んでいる。物品処分で PTAや地域

の力を借りたい。地域学校協働活動として取り組む。 

 ・帽子や体育着、制服、上履きなど、業者と折衝しながら合わせていく。 

〇その他 

 ・小学校校舎お別れ会計画についての意見交換 

発行 令和５年１０月 
   日高市立高麗小･中学校事務局 

筆記用具のように。タブ
レットは学習用具の一つ 

 次回の学校運営協議会では、保護者･生徒･教員からの学校評価をもとに今年度の学校の取組を見直し、
次年度への課題や改善策を話し合っていきます。また、公民館を中心とする地域学校協働本部と連携し、
学校の活動をサポートしていきます。ご意見･ご質問は事務局までお願いします。 高麗小･中学校事務局 

 

（授業の写真） 


